

Mateusz Szczepkowski - Violine

Der in Warschau geborene Mateusz Szczepkowski studierte in Warschau an der Frédéric-Chopin-Musikuniversität sowie an der Zürcher Hochschule der Künste. Er spielt(e) in diversen Orchestern und Ensembles wie Musikkollegium Winterthur, Thurgauer Kammerorchester (erster Konzertmeister), Zürcher Kammerorchester, Collegium Novum Zürich. Er ist Dozent an der Zürcher Hochschule für Künste.

Jacqueline Ott – Marimba, Vibraphon

Jacqueline Ott studierte klassisches Schlagzeug und Klavier am Konservatorium Winterthur. Neben einer mehr als zwanzigjährigen Tätigkeit als Schlagzeugin im Collegium Novum Zürich gilt ihr grosses Interesse dem Zusammenspiel in kleineren Formationen und lässt sie ständig nach neuen Kombinationen mit anderen Instrumenten und Musikstilen suchen.

Dimitri Ashkenazy, Klarinette

Dimitri Ashkenazy studierte am Konservatorium in Luzern Klarinette und ist seit 1991 mit Konzerten in aller Welt (Sydney Opera House, Royal Festival Hall in London, Salzburger Festspiele etc.) tätig und gibt regelmässig an diversen Orten Meisterkurse. Dimitri Ashkenazy wirkte an zahlreichen CD-, Radio- und Fernsehproduktionen mit.